

BAB V

SIMPULAN, IMPLIKASI, DAN REKOMENDASI

4.1. Simpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan, tiga episode film animasi Nusa dan rara yaitu episode “Belajar Jujur”, “Mengenal Ka’bah”, dan “Qodarullah wamasya’a Fa’ala” mengandung nilai pendidikan karakter di dalamnya. Nilai pendidikan karakter yang terkandung dalam episode “Belajar Jujur” diantaranya adalah: menghargai prestasi, disiplin, religius, bersahabat atau komunikatif, kerja keras, rasa ingin tahu, jujur, peduli sosial, dan tanggung jawab. Kemudian nilai pendidikan karakter yang terkandung dalam episode “Mengenal Ka’bah” diantaranya adalah: religius, rasa ingin tahu, cinta damai, dan peduli sosial. Sementara nilai pendidikan karakter yang terkandung dalam episode :Qodarullah Wamasya’a Fa'ala adalah: jujur, kerja keras, rasa ingin tahu, dan religius.

Selain mengandung nilai pendidikan karakter dalam ketiga episode film animasi nusa dan rara, ternyata juga sangat relevan sebagai alat bantu belajar bagi anak usia dini. Hal ini dapat terlihat dari hasil analisis yang memaparkan bahwa ketiga episode film animasi nusa dan rara sesuai dengan enam dari tujuh indikator alat bantu belajar bagi anak usia dini. Ke enam indikator tersebut yaitu: film animasi dapat menyampaikan ide, pesan atau materi pembelajaran, film animasi dapat melengkapi pengalaman anak, film animasi dapat memperlihatkan proses secara tepat dan dapat diputar berulang-ulang, film animasi dapat mendorong dan meningkatkan motivasi anak, film animasi dapat mengundang pemikiran dan pembahasan dalam kelompok anak, serta film animasi dapat ditujukan kepada kelompok kecil atau besar.

4.2. Implikasi

Adapun implikasi yang diharapkan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui deskripsi konten film animasi nusa dan rara sebagai pengenalan pendidikan karakter pada anak usia dini. Selain itu implikasi lainnya yaitu untuk mengetahui deskripsi relevansi sebagai alat bantu belajar yang dapat digunakan oleh guru atau orang tua.

4.3. Rekomendasi

2.3.1 Rekomendasi kepada Pendidik

Pendidik dapat menggunakan ketiga episode nusa dan rara yang telah diteliti yaitu episode “Belajar Jujur”, episode “Mengenal Ka’bah” dan episode “Qodarullah Wamasya’a Fa’ala” ataupun episode yang lainnya dari film animasi nusa dan rara sebagai pengenalan pendidikan karakter pada anak usia dini. Selain dapat mengenalkan pendidikan karakter pada anak juga dapat digunakan sebagai alat bantu belajar, tujuannya untuk mempermudah memahami materi yang ingin disampaikan. Pendidik dapat menyelingi pembelajaran dengan menggunakan film animasi agar anak tidak bosan dan pembelajaran tidak monoton.

2.3.2 Rekomendasi kepada Orangtua

Orang tua dapat menggunakan ketiga episode dari film nusa dan rara yang telah dianalisis atau episode yang lainnya untuk mempermudah pembelajaran di rumah, sebagai pengenalan pendidikan karakter bagi anak usia dini. Tentunya sebaiknya didampingi oleh orang tua atau orang dewasa lainnya, tujuannya agar anak lebih terkontrol dan mempermudah jika ketika anak ada yang belum paham dapat langsung ditanyakan. Orang tua juga dapat memberikan arahan seperti menjelaskan apa maksud dari isi cerita tersebut.

2.3.3 Rekomendasi kepada peneliti Selanjutnya

Pada peneliti selanjutnya dapat meneliti lebih beragam lagi episode dari film nusa dan rara. Pada penelitian ini mengungkap ketiga episode dari film animasi nusa dan rara dalam mengenalkan pendidikan karakter bagi anak usia dini. Peneliti selanjutnya direkomendasikan meneliti dari berbagai aspek seperti kognitif, bahasa, sosial emosional, seni, motorik dan lain sebagainya. Selain itu peneliti selanjutnya direkomendasikan untuk tidak hanya menganalisis filmnya saja, tetapi lebih baik juga bereksperimen di sekolah langsung agar lebih terasa manfaat dari film animasi nusa dan rara pada anak usia dini.